

Commentaires du général de Gaulle concernant le projet du chancelier Konrad Adenauer d'union franco-allemande (Paris, 16 mars 1950)

Légende: Le 16 mars 1950, à l'occasion d'une conférence de presse tenue au Quai d'Orsay, le général de Gaulle reconnaît la nécessité d'une coopération franco-allemande et salue en ce sens l'idée du chancelier fédéral Konrad Adenauer d'une union entre la France et la République fédérale d'Allemagne (RFA).

Source: GAULLE, Charles de. Discours et messages. Volume II: Dans l'attente (1946-1958). Paris: Plon, 1970. 662 p. ISBN 2-259-00899-2. p. 348-350.

Copyright: (c) Editions Plon

URL:

http://www.cvce.eu/obj/commentaires_du_general_de_gaulle_concernant_le_projet_du_chancelier_konrad_adenauer_d_union_franco_allemande_paris_16_mars_1950-fr-19c35f41-aae9-496e-bdff-521eb202017f.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.